

3年生の様子(4月~5月版)

4月25日(木) 主権者教育「18歳になったら選挙に行こう!」



3年生は今年で18歳。投票ができる成人となります。動画を観ながら、投票の意義や若者の投票率が低い理由を知ることができたようです。今後の世の中を生活しやすくするためにも投票に前向きに参加してほしいと思います。

4月26日(金) 歓迎遠足



学校から約4km離れた白良ヶ浜万葉公園まで歩きました! 天候に不安がありつつも、生徒は無事にレクリエーションを済ませ、昼食を摂り、徒歩で戻ったところ、万歩計は23000歩を超えました! 生徒たちも新入生と親睦を深めることができたようです。

5月16日(木) 地域清掃



3年生はマラソンコースである白石地区の清掃を担当し、配布されたゴミ袋をいっぱいにして戻りました。袋が足りないほどゴミが多かったことに、生徒は驚いた様子でした。ポイ捨てについて改めて考えさせられた経験でした。

5月22日(水) 事業所説明会



島内企業の方々が、本校で直接生徒に説明してくださいました。中には志望している企業の説明を受ける生徒もあり、紹介動画や企業の魅力を聞いて就職活動の励みになったと感想を述べていました。7月まであと少し、それまで面接や履歴書の準備を進めていきます！

5月23日(木) 避難訓練



調理室で火災発生という設定で避難訓練を行いました。
避難後、第1グラウンドにて消火器での消火訓練を行いました。油火災やプロパン火災の激しさを体感しながら消火訓練に挑む生徒の姿がカッコよかったです！

5月29日(木) 高総体壮行式



3年生にとっては大事な試合となる高総体。陸上競技部、バドミントン部、バレーボール部の主将が高総体に向けた思いを語りました。
家庭クラブから補食やうちわの差し入れをいただき選手たちも大喜び。高総体まであと3日。後悔のないよう練習に励みます！